



Ces résidentes ont découvert le goût du jardinage grâce à l'entreprise Espace Façades et à l'achat de jardinières. /Photo DDM, Michel Viola

## EHPAD : QUAND LES SENIORS S'ADONNENT AU JARDINAGE



Depuis cet été, les résidents de l'Ehpad, Les Petites Sœurs des Pauvres, avenue Jean Rieux, ont découvert les joies du jardinage. Grâce à un don de 1 497,95 euros de l'entreprise Espace Façades. Un

chèque remis par le biais de l'association, Une Façade sur la Vie, qui chaque année, finance des initiatives en faveur de l'amélioration des conditions de vie des seniors. « Cette somme a permis d'installer ces quatre jardinières, se réjouit Sœur Isabelle, directrice de cet établissement. Une avec des fleurs, une autre pour les légumes, une troisième pour les plantes aromatiques que nous utilisons ensuite en cuisine pour les repas et une dernière dédiée aux mellifères (plantes attractives pour les abeilles). C'est un beau cadeau qui donne aux résidents l'occasion de faire une activité agréable, notamment ceux en fauteuil roulant qui ont accès aisément aux fleurs et plantes ».

Pour rien au monde, Gaston ne raterait l'arrosage,

« c'est ma tâche quotidienne. C'est indispensable pour garder la beauté à cet ensemble ». Résidente, Cécile s'occupe aussi de ces jardinières, « cette besogne apaise et permet de s'isoler avec la nature ». Cette octogénaire a aussi son petit potager où elle cultive citrouille, tomates toute l'année. Une parenthèse de légèreté dans un moment difficile pour ce public. Animatrice, Elizabeth, jette un regard bienveillant sur cette initiative, « les résidents sont heureux de s'adonner à cette occupation à la

**« Les résidents sont heureux de cette occupation à la fois stimulante et enrichissante ».**

fois stimulante et enrichissante » Spécialisée en rénovation de maison individuelle et applicateur exclusif Vertikal (regroupement d'artisans), l'entreprise, Espace Façades à, depuis 2014, contribue à hauteur de 24 700 euros à des (bonnes) causes diverses. Dernière en date : le versement de 5 % du chiffre d'affaires réalisé de mars à mai, au profit du CHU de Toulouse, pour soutenir le personnel soignant durant la crise sanitaire. « Au-delà de la réussite de notre entreprise, il me semble normal d'en faire profiter les plus démunis », soulignent Kevin et Jordan Badia, entrepreneurs solidaires à Espace Façades.

**Silvana Grasso**